

El Congreso mexicano muestra supuestos cuerpos y radiografías de "cadáveres alienígenas no humanos" en una audiencia sobre ovnis

Restos de supuestos seres "no humanos" fueron presentados el martes ante el Congreso mexicano por un autoproclamado experto en ovnis que ya ha presentado en otras ocasiones supuestos descubrimientos alienígenas que luego fueron desmentidos.



Remains of an allegedly "non-human" being were presented Tuesday to the Mexican Congress by Jaime Maussan, a selfproclaimed UFO expert who has before presented supposed alien discoveries that were later debunked. Mexican Chamber Of Deputies Via Stonful.

Las criaturas, con sus cuerpos diminutos, manos de tres dedos y cabezas alargadas, parecían sacadas de una superproducción de Hollywood sobre invasiones alienígenas.

Pero si creemos al investigador de ovnis Jaime Maussan, los restos que presentó a los legisladores mexicanos son auténticos.

Algunas de las afirmaciones anteriores de Maussan han resultado ser falsas, pero a principios de esta semana, el famoso periodista y autoproclamado experto en ovnis compareció ante los legisladores mexicanos, donde presentó los restos de lo que afirmó eran dos antiguos cadáveres alienígenas "no humanos". Los cuerpos, testificó, fueron recuperados en 2017 en Cusco, Perú, antes de que la datación por radiocarbono revelara que tenían hasta 1.800 años de antigüedad.